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Предисловие от Мойры Профет Сискинд 

ПРИМЕЧАНИЕ: Мойра Профет Сискинд является дочерью 
Элизабет Клэр Профет и Марка Профета. 

  
Пятница, 13 ноября 2015, День Божественной Женственности 

  
За последние 25 лет моей взрослой жизни мой личный путь с 

матерью был движим нежной любовью, которая стремилась к 
пониманию за пределами всего остального. Часто она была не 
в состоянии общаться со мной посредством речи. Сначала мы 
бы- ли разделены расстоянием, а позже, в 1997 году ей был 
поставлен диагноз болезни Альцгеймера, и в 2009 году она 
скончалась. Я регулярно привозила своих детей навестить её. И 
я была с ней, когда она скончалась; но это было только начало 
пути. 

Те из нас, кто пережил уход любимого человека из жизни, 
говорят, что чувствуют, где он находится − близко или далеко, 
или его «место нахождения». Эти чувства реальны. И это то, что 
так прекрасно в этой книге. Она подтверждает то, что я уже 
знала в своём сердце. Когда кто-то уходит из жизни, вы можете 
«знать» примерно, что он делает. И это исходит от прочной 
связи, основанной на любви. Связь есть всегда, разжигаемая и 
усиливаемая через чувства, которые у нас есть по отношению к 
этому человеку. 

Таким образом, я была на связи с матерью сначала на 
протяжении её недуга − 12 лет болезни Альцгеймера, − затем во 
время физического перехода, и теперь вне её тела, всё через 
любовь. Часто я чувствую её присутствие рядом с собой через 
песни по радио, говорящие со мной, вдохновение в моей 
преподавательской работе, через россыпи различных цветов 
вокруг меня или просто говорящей на языке синхроничности в 
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вечном потоке жизни − бытия в нужном месте и в нужное время. 
Глубокая благодарность живёт неизменно со мной за 
восхитительные дары её любящего присутствия в моей жизни за 
пределами завесы времени. И я приглашаю всех выйти за 
пределы их собственного понимания, сфокусировать всё своё 
любящее внимание полностью на вопросе или каком-либо 
существе, себе или личной проблеме, и открыться потоку 
любви, который приносит знание, откровение и исцеление. 

Йогананда пишет о силе любовной преданности в духовном 
исследовании, который открывает поток для мудрости сердца. 
Это то, как он советует нам читать Писание, чтобы мы могли 
уяснить вложенный смысл. Может быть, это является хорошим 
способом подойти к этой книге. 

Мы обе, моя сестра Татьяна и я, решили принять книгу «Не 
пей своё отравленное зелье» и учения Вознесённых Владык, 
данные через Кима Майклса, после того, как испытали глубокую 
личную связь с материалом. Мы можем почувствовать себя 
таким образом в (состоянии) любящего уважения и 
благодарности за учения Вознесённых Владык, также 
принесённые через наших родителей в их жизни. Они исходят 
из того же самого источника и не могут существовать один без 
другого. Мы принимаем текущую реальность нашего времени. 

Мама любила говорить: «Бог нелицеприятен». Иными 
словами, закон духа будет стремиться реализовать себя; вода 
ищет свой собственный выход, и если она не может выйти через 
дверь, то очень скоро найдёт окно и т.д. Это очень важные 
послания для нашего времени, поскольку они не могли быть 
даны 10, 20 и 30 лет назад. 

Человечество постоянно развивается вместе с космосом и 
духовными учениями, доступными сегодня по всему миру, 
значительно ускоренными с того момента, когда мои родители 
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обучали людей в своё время, именно потому, что они и 
подобные им проложили путь. 

То, что мы действительно можем узнать, приходит к нам 
только из нашего личного опыта. Мы должны быть в состоянии 
устоять на своих ногах и решить, что для нас истина. Это 
духовное развитие. Духовное развитие даёт нам способность 
распознавать истину во всех её формах. Это то, чему я научилась 
от своей матери. Вы должны отстаивать что-то, и вы должны 
решить, чем это для вас является. Некоторые говорят, что 
Вознесение − это когда вы «выпускаетесь» из школы Земли и 
больше не «должны» снова физически здесь воплощаться, 
потому что вы полностью превзошли привязанность ко всему. А 
что если вы, как и я, находитесь здесь, благо- даря собственному 
выбору? Что если вы пришли на Землю, чтобы помочь? Да, вы 
можете испытывать тоску или не находить себе места, так 
сказать, но сейчас наступило наше время. Причина нашего 
существования держит нас в Настоящем, принося Вознесение и 
просветление сознания в реальность прямо сейчас. 

Поэтому вместо того, чтобы фокусироваться на «что если бы», 
я хотела бы войти во внутреннее пространство моего 
собственного сердца и соединиться с тем, кто Я ЕСМЬ, свет 
разума и божествен- ной светокопии во всей жизни. И вот тут я 
узнаю вечную природу моей матери и её чистый голос в этой 
книге. 

У меня есть очень личные отношения с моей матерью, и если 
вы читаете это, может быть, они есть и у вас тоже. Или, может 
быть, вы должны были начать их или научиться чему-то от её 
учения, её продолжающейся истории и её присутствия в вашей 
жизни. К счастью, у меня была возможность взрослеть рядом с 
матерью в течение последних многих лет, будучи открытой для 
этого. Иначе эта книга не смогла бы говорить со мной, и я была 
бы не в состоянии осознать её внутри себя. 
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Я не верю, что есть только один посланник на один век, или 
даже что тот, кто был когда-то посланником, всегда будет им 
оставаться. Духовный мир посылает много посланников, 
которые приходят к нам на протяжении веков и наших жизней 
во многих формах и на разных уровнях. Знаменитое выражение 
Владыки Мории − «Если учителем будет муравей − внимайте 
ему!». Нам предоставлены почти бесконечные возможности 
услышать мудрость и ответить на зов сердца. 

В некотором смысле, все мы − путешествующие посланники, 
не- которые просто более плодовиты и официально признаны. 
Все мы вещаем в коллективную сферу, принося свой вклад. 
Можно просто сидеть и слушать все «радиомачты» или «Wi-Fi 
хабы» вокруг себя. Это невероятно громко! Можно сказать, что 
каждый транслирует свой канал − это прогулка с массой 
переживаний, мнений, чувственных впечатлений, душевных 
исследований и сложных эмоциональных и физических 
желаний − и они все собраны там воедино. И я скажу 
следующее: мне нравится то, как думает Ким Майклс. 

Его слова очень чистые и прямые, без лишних оттенков. 
Может быть, это потому, что он из Дании. Учения, проходящие 
через него, являются прогрессивными и освобождающими. Мне 
бы хотелось впитывать плоды его труда в течение долгих лет. Он 
основывается на нынешнем откровении Вознесённых Владык, 
которое могло быть дано только сейчас, в это время. Я 
прочитала только эту книгу, а она насчитывает десятки печатных 
вариантов, в то время как Ким постоянно производит всё 
больше и больше. 

Можно сказать, что, по всей видимости, он имеет 
преимущество, потому что учился на архитектора и умеет 
конструировать язык и заключать его в форму наиболее 
эффективно. Он полностью смог усвоить лекции и диктовки 
моей матери до такой степени, что в совершенстве овладел 
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имитацией её речевых моделей и синтаксиса − 
непосредственно соотнося это с тем, как мысли перетекают в 
слова. Всё это является человеческими аспектами, которые 
потенциально вносят вклад в ту передачу, инструментом 
которой стала уникальность Кима. Но если вы думаете, что легко 
написать это настолько идеально, как он это сделал здесь, тогда 
попробуйте сами. Давайте посмотрим на вашу Теорию Всего, 
вашу историю, на ваши уроки − поделитесь с нами! Мой опыт 
подсказывает, что всегда легче сказать, чем сделать. 

И, конечно, для меня «Не пей своё отравленное зелье» и в 
аудио, и в печатной версии была таким огромным, истинным 
подарком от Гуру Ма благодаря Киму. Он дал ей голос, чтобы 
осмыслить прошлое и поделиться ясным видением сотворения 
более сознательного будущего, которого мы желаем. Это моя 
уверенность, что этот превосходный труд прошёл через Кима, 
потому что он был готов и доступен для его получения. Ким 
надиктовал эту книгу на свой диктофон чуть больше, чем за пару 
недель. Этот огромный объём работы, который он собрал 
на www.transcendencetoolbox.com и буквально ошеломил даже 
самых скоростных читателей среди нас (я не в их числе). 

Я благодарна за возможность быть готовой и способной 
принять этот дар с распростёртыми объятиями. Для меня 
Вознесение – это всеобщее Единство со всем творением и 
бытием, что является чистым духом огненной сути того, кто мы 
есть, увеличенный суммой всех наших жизней и поступков, 
очищенных в душе/ духовном золоте. Можете ли вы 
почувствовать эту возможность для себя прямо сейчас? Мы 
можем взять с собой только то, что реально, неизменно, вечно. 
Так вот, Гуру Ма через Кима делится своим удивительным 
опытом такого путешествия. 

  
С Нежной Любовью, 

http://www.transcendencetoolbox.com/
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Мойра Профет Сискинд 
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Предисловие от Татьяны Профет 

ПРИМЕЧАНИЕ: Татьяна Профет является дочерью 
Элизабет Клэр Профет и Марка Профета. 

  
Каждый ребёнок должен отделиться от своих родителей. И 

каждая душа должна, в конечном итоге, отделиться от 
создателя и думать сама за себя. Это и есть цель свободной 
воли. Я должна была сделать всё это в сравнительно молодом 
возрасте, оставив своё идиллическое детство и мать, которую я 
так любила, в возрасте 23 лет. Она была не только моей 
матерью, она была моим духовным Гуру. И когда я ушла, мой 
процесс ещё только начинался, потому что я должна была 
проделать свой путь в мире в течение почти 17 лет − наблюдая, 
усваивая, исследуя, размышляя и, в конечном счёте, проходя 
полный круг назад, к моим духовным корням. 

Именно в тот момент, когда я начала следовать пути более 
внимательно, моя сестра Мойра (которая имела свой 
собственный путь с нашей матерью) впервые рассказала мне о 
книге «Не пей своё отравленное зелье». Я громко 
расхохоталась над названием. Я знала, что должна прочитать её. 
Не только из-за того, что она была от моей матери 
(находившейся по ту сторону жизни), но потому что её название 
выражало в краткой форме культурное клише моего детства с 
его мощным утверждением − переворачивающим всё с ног на 
уши. И автором была моя мать, колоссальный общественный 
деятель, которая сделала работой её жизни − приносить нам 
сообщения с Небес. Теперь она, по-видимому, общается с нами 
с Небес при помощи нового посланника. 

Для одной части меня эту идею было трудно принять. 
Историей моей матери были взлёт и падение Нью Эйдж. 
Духовный лидер и гуру [периода] Нью Эйдж для десятков и 
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тысяч, мать провела меня через захватывающее, однако 
хаотичное детство. Жизнь была наполнена одним кризисом за 
другим, когда я наблюдала за её звёздным часом в Нью Эйдж, 
и, будучи маленьким ребёнком, я тосковала по нормальной 
жизни. Я даже фантазировала, что моими родителями в 
организации могли быть другие люди. Действительно, я была 
окружена многими людьми, которые растили меня, как будто я 
была их собственной, и осыпали меня любовью. Когда мама 
находила время, она также показывала мне настоящую любовь, 
привязанность и гордость; жизнь с гуру (периода) Нью Эйдж 
была нелёгкой, и понадобились бы десятилетия, прежде чем я 
смогла простить её за эту звёздность, которую она поставила во 
главу угла. 

Затем в 1990-х годах авторитет моей матери существенно 
покачнулся, когда она убедила свою паству покинуть свои 
рабочие места, переехать в штат Монтана и готовиться к 
неминуемой ядерной войне*. Тем не менее, несмотря на этот 
след в её наследии, была ещё одна часть меня, которая была 
взволнована идеей об этой книге. Я знала, что моя мать была 
мегазвёздным духовным существом, которая имела, тем не 
менее, такие же недостатки, как и все мы. На самом деле, я 
часто спрашивала, не был ли эпизод с укрытиями тестом для 
всех нас, чтобы заставить прислушаться к нашим Высшим Я, а не 
к ней. Ещё перед прочтением этой книги я подозревала, что 
именно об этом пыталось сказать название. 

Я слышала, что многие претендовали на общение с матерью 
с того света. Но я никогда не чувствовала себя обязанной − или 
готовой − оценить любое из этих заявлений. Моя сестра Мойра 
прочла и рассказала мне о некоторых из них, но книга Кима 
Майклса была первым посланием от моей матери, которое я 
действительно прочитала. Я была окончательно готова. 

chrome-extension://cegaacafklagkioanifdoaieklociapj/index.html#l1
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В детстве я обладала врождённой духовностью и 
дисциплинированностью. Я писала эзотерическую 
минималистическую поэзию. В 5 лет я настояла на проведении 
поста в течение 3 дней, не принимая ничего, кроме яблочного 
сока. Хотя я уверена, что в основе моего поиска видения, лежала 
имитация, трёхдневный яблочный сок ярко свидетельствует о 
том, насколько далеко зашла моя преданность − и она осталась 
непоколебимой до 21 года. 

Всё изменилось, когда наша группа приняла очередной конец 
света, который провозгласила моя мать, и послания, которые 
она приняла от Вознесённых Владык. После нескольких лет 
навязчивых подготовок, вкупе с ночными молитвенными 
бдениями в подземных бомбоубежищах, я стала взвинченной и 
циничной. 

Пару лет спустя, духовно раненая событиями конца света, я 
покинула общину в возрасте 23 лет, понимая, что должна торить 
свой путь в миру. Уход был первым независимым решением, 
которое я приняла без материнской помощи. 

Длинным же был путь из центра идеалистического поедания 
тахини, питья морковного сока, йога-практикой в общине, где я 
родилась (как «сын полка», не меньше), до «общины одного» − 
циничного, требовательного, живущего на полную катушку 
журналиста и музыканта, которым я стала, − женщиной, которая 
поверила, что нам не нужны Вознесённые Владыки, 
прогрессивное откровение, и, самое главное, не нужен гуру. 

Быстро перемотаем вперёд 17 лет жизни, когда мне 
порядком надоело переутомление и пресыщенность в 
различных формах побега от моего прошлого и травмы моего 
воспитания. Я нашла себя, возвращаясь к моим духовным 
корням, приводимым в движение интенсивной потребностью в 
помощи от чего-то большего, чем я сама. Я изо всех сил 
пыталась найти дорогу обратно к главным истинам. И наконец, 
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я начала процесс прощения своей матери. На данном этапе, я, 
наконец, готова принять послания, как то, что было 
вдохновенно передано Кимом Майклсом, похожие на те, на 
которых я была воспитана. Название книги меня заинтриговало. 
Интуитивно я чувствовала, что оно многообещающее. Да, я 
должна была выяснить, приведёт ли эта книга на самом деле к 
выводу, что своё собственное «зелье», в конечном итоге, самое 
сильное из всех. 

Когда я лежала в постели, читая электронную версию книги 
«Не пей своё отравленное зелье» на своём телефоне, я с 
удовольствием смеялась над размышлениями женщины, 
которая когда-то вызывала во мне безмятежность и страх со 
всем, что есть между ними посередине, включая высочайшую 
любовь, какую только можно представить, от дочери к матери. 

Нет, я не утверждаю, что эта книга принадлежит к разделу 
юмора книжного магазина, хотя считаю, что некоторые пассажи 
удачно бы туда вписались. Но я думаю, что эта книга имеет 
задатки бестселлера для духовной категории 
самосовершенствования и, вероятно, станет классикой среди 
серьёзных духовных искателей. 

Даже на печатной странице проступает индивидуальность 
моей матери. Если это и не была «она», то это точно было 
похоже на неё. И кому как не мне это знать, потому что с 14 лет 
я просиживала в её кабинете по несколько часов подряд, 
редактируя книги, которые она писала. В этой книге я могу 
обнаружить синтаксис, который отмечен стилем общения моей 
матери как в формальной, так и неформальной обстановке. А в 
этом моя мать, ныне Вознесённая Владычица Гуру Ма, была 
мастером, в её прежнем «я». 

С одной стороны, она была смешной, когда была на Земле, в 
основном в личных моментах, а иногда и на публике; в этой 
книге у неё даже лучшее чувство юмора относительно многих 
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других вещей. Пока я читала книгу, я чувствовала излучение 
любви, света, бодрость духа, и, прежде всего, надежду, 
представленную в скромной, прямой и практической манере. 
Что ещё более важно, я была довольна и приятно удивлена, что 
книга не уклонялась от тем, на которые мне очень хотелось бы 
услышать её рассуждения. Например, как может якобы 
пробуждённый и почти совершенный гуру, какой была моя 
мать, передавать послания от Вознесённых Владык, которые 
содержали ошибки в суждениях, окрашенные её собственной 
личностью? Гуру Ма даёт честные объяснения, проясняющие 
многие имевшиеся у меня вопросы, в том числе жёсткие: «Как 
она могла, используя имя Вознесённых Владык, убеждать свою 
паству оставить свою карьеру, набрать кредитных карт и 
готовиться к ядерной войне, как будто это произойдёт 
буквально на следующий день?» (По моему скромному 
мнению, размышлять о готовности, сидя у себя дома − это одно, 
а приготовления впопыхах − другое). Её объяснение в книге 
успокаивает мою тревогу относительно того, почему она была 
вынуждена сделать это. 

Другим вопросом, который меня волновал, это был способ, 
которым мать управляла организацией. В общине она редко 
отказывалась от контроля над чем-либо, и ещё она была 
довольно вспыльчивой. По сей день есть многие, которые не 
понимают, как она могла быть истинным гуру и иметь столько 
недостатков в своём управленческом и межличностном стиле. 
Многие [люди], работавшие с ней в тесном сотрудничестве, 
выражали мне недоверие по поводу её Вознесения именно из-
за этих проблем. Гуру Ма решает эти вопросы в свежей манере; 
показывая решение не только им, она откровенно говорит, что 
была в состоянии совершить своё Вознесение именно потому, 
что прошла через болезнь Альцгеймера в течение последних 12 
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лет своей жизни. Она объясняет, что она смогла изменить ход 
событий путём изменения сознания: 

  
«Это был взаимодополняющий процесс, в котором я служила 

отражением сознания учеников, а они служили отражением 
моего сознания. У нас имелся потенциал совместно выстроить 
восходящую спираль и расти вместе, чтобы мы могли пойти 
намного дальше. Я не говорю это затем, чтобы найти виновных 
или возложить вину. Как я уже объясняла предельно глубоко − 
я надеюсь − когда вы возноситесь, то выходите за пределы 
необходимости найти виновных, вы выходите за пределы 
необходимости обвинять кого-либо. Вы также выходите за 
рамки необходимости защищать кого бы то ни было и надевать 
бархатные перчатки. Перчатки теряются, так и всё остальное 
проходит. Вы видите реальность, и я просто констатирую 
реальность того, что в своём воплощении не поднялась 
настолько высоко, как могла бы. Ни один из моих учеников не 
превзошёл себя настолько, насколько он мог это сделать. Если 
бы мы сделали это, то могли бы выйти вместе на более высокий 
уровень. Мы смогли бы получить более высокий уровень учения 
от Вознесённых Владык. Я могла бы остаться в прежней 
должности в качестве посланника и далее, моя болезнь могла 
бы быть отложена, и мы провели бы много лет вместе, привнося 
больше учений. Этого не произошло. Здесь нет обвинений, нет 
сожалений. Что было, то было, но вопрос для тех, кто был 
моими учениками, в то время как я была в воплощении, и кто 
все эти годы остаётся в физическом теле, заключается в 
следующем: «Готовы ли вы начать процесс 
самопревосхождения, как если бы могли, но ещё не сделали? 
Готовы ли вы наверстать упущенное?» 
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В книге также раскрывается, почему нам здесь, на Земле, 
нужен гуру или духовный Учитель вне нас самих помимо 
Учителя, который всегда внутри нас. Я была удивлена тем, 
насколько простым был ответ: фильтр эго мешает нам видеть 
наши собственные слабости. Так, пока мы не превзойдём этот 
аспект нашего эго, мы нуждаемся в гуру. Тем не менее, со 
временем наступает момент, когда мы должны научиться 
думать самостоятельно. Это было головоломкой, когда мы 
имели с ней дело в нашей общине. Как вы можете 
беспрекословно подчиняться гуру и по-прежнему слушать своё 
Высшее Я? Что делать, если ваше Высшее Я говорит что-то 
другое? Во время эпизода с убежищами я помню, как 
наблюдала нескольких человек, которые сказали маме: «Мы 
любим и уважаем вас, но не будем переезжать в Монтану». Она 
приняла эти решения. В книге Гуру Ма говорит нам, что гуру 
необходим на определённое время. А через какое-то время 
после этого необходимо принимать свои собственные решения. 
Кто знает, сколькие из нас были готовы принимать свои 
собственные решения? Насколько другим был бы результат, 
если бы нам в то время удалось думать самим за себя? 

Гуру Ма обращает внимание на то, что истинный гуру 
настроен именно на вашу индивидуальность и духовный рост. 
Этот гуру может принимать форму кого-либо, кого мы не 
ожидаем увидеть. Важно то, что, каким бы ни был гуру, он даёт 
нам возможность увидеть себя, какие мы есть на самом деле. 

Она говорит, что важно не столько то, что говорит или делает 
гуру, а важно то, как вы реагируете на своего гуру. В конце 
концов, Гуру Ма указывает: 

  
«Вы не совершите или же прервёте своё Вознесение, выпив 

или не выпив моё зелье. Вы совершите Вознесение, только 
когда прекратите пить своё собственное зелье.» 
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И если подумать, то в течение 17 лет, у меня было решение, 

что нам не нужны Вознесённые Владыки, гуру или даже цель 
Вознесения. Фактически, в мои 20 лет я решила, что диктовки 
Вознесённых Владык стали устаревшим, возможно, даже 
никогда и не нужным, образом духовности. В моём 
собственном движении Мартина Лютера я решила, что всё, что 
имело значение, − это отношения с самим собой. Но Гуру Ма 
объясняет, почему всё это важно, свежим, новым способом. 

Даже на протяжении тех лет «забвения», когда всё, что у меня 
было, было желанием самоосознания (не желанием гуру или 
своего Вознесения), я по-прежнему задавалась вопросом: как я 
увижу свои собственные слепые пятна? Полученное понимание 
из этой книги о том, что истинный гуру не должен быть 
совершенным, потому что важна ваша реакция на гуру, 
изменило для меня всё, потому что оно отличалось о того, как 
была воспитана я. 

В своей жизни моя мать выдвигала идею, что она должна 
была быть как Мэри Поппинс, практически идеальной во всех 
отношениях. Она затрагивает эту тему в книге, говоря, в 
большей степени о тех, кто ищет гуру: «Любой человек, который 
заявляет о том, чтобы [быть гуру] знает, что лучше быть 
совершенным». Книга хорошо описывает даже тот нюанс, что 
многие из её последователей признавали её несовершенства 
только на словах, однако так и не смогли поколебать (своё) 
убеждение, что она не должна совершать ошибок − особенно 
крупных. Удивительно, но в этой книге моя мать признаёт, что 
приветствует такое отношение к ней. Она объясняет, что 
«думала, что Владыки совершенны, и для того, чтобы быть 
достойным посланником и достойным представителем 
Вознесённых Владык, я должна была быть совершенной, или, 
по крайней мере, стремиться к совершенству». Как недавно 



Фрагмент книги «Не пей своё отравленное зелье» Ким Майклс 
 

17 
 

Вознёсшаяся Владычица она признаёт, «это было явно 
несбалансированное состояние». 

И по сей день есть много людей, которые считают, что моя 
мать не могла быть несбалансированной в отношении чего-
либо − даже когда говорила что-то вопреки их собственным 
Высшим Я (если они были в состоянии отличить их Высшее Я от 
своего эго). Превращение своего гуру в совершенство означает, 
что вы пьёте своё зелье, -говорит нам Гуру Ма, − потому что вы 
объективизировали гуру и по-настоящему не видите его. Как бы 
вы могли его увидеть, когда сфокусированы на своих 
собственных идеях о том, каким гуру должен быть? Мой ум по-
настоящему взорвался, когда я поняла эту концепцию. 

Опала моей матери, и цинизм, который я, как её дочь, 
впоследствии выплеснула, находятся в сердце этой книги и её 
названии − и это только половина причин, по которым она 
принесла мне такое удовлетворение. Другая половина 
относится к поразительным откровениям, которые она даёт 
относительно жизни на этой планете в качестве духовного 
существа. 

Один из моих любимых отрывков в книге рассматривает 
идею гневного, мстительного Бога − которому нет места в 
реальности. Гуру Ма спрашивает: 

  
«Как нам получить доступ к этому чудесному царству этого 

чудесного Бога? Мы должны оправдать некий 
сверхчеловеческий стандарт совершенства. Если мы будем жить 
так, то получим одобрение и позволение Бога или Святого Петра 
войти в это царство. Если нет, то это будет означать провал, и мы 
будем вечно гореть в аду. Довольно сложная ситуация, я бы 
сказала. Если вы не оправдываете сверхчеловеческий стандарт 
совершенства, у вас есть только второй вариант  − гореть в аду, 
навечно и во веки веков. <…> Если вы не соответствуете 
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сверхчеловеческому стандарту совершенства, вы даже не 
достойны просить Божьей помощи...» 

  
Для неё даже нет необходимости искусно передавать это; 

абсурд гнева Бога говорит сама за себя. В книге она трактует эту 
идею с такой грацией и юмором, что я была просто 
ошеломлена. 

Гуру Ма предсказывает, что самые ярые её последователи 
осудят эту книгу. И она доказала, что была права. Трудно знать, 
что сказать тем, кто полагает, что до сих пор нет посланника, 
готового пойти по стопам моей матери, особенно когда это 
именно то, что сделали мои родители. Они подхватили 
(передачу учений) с того места, где оставили их Гай и Эдна 
Баллард и Джеральдин Инносент. На самом деле, Гуру Ма 
подчёркивает, что в эпоху Водолея будет много посланников, а 
не один, чтобы обращаться к разнообразию людей, 
резонировать с разными типами людей. Эта книга резонирует 
со мной не только потому, что я признаю в ней голос моей 
матери, но потому, что она затрагивает многие концепции, над 
которыми я часто размышляла. 

Гуру Ма поднимает учение о карме на совершенно новый 
уровень, и в то же самое время проясняет видимую чёрствость 
своего отношения в своей прошлой жизни, когда неудача 
постигла её последователей, идеей, что это было их кармой. 
Она свободно признаёт, что это было чёрствым отношением, и 
объясняет новую складку в кармической завесе. Не выдавая 
секреты книги, я дам вам вкус её объяснения. Она показывает 
нам, что перед тем, как карма станет физической, она может 
проявиться на более высоких уровнях, и может никогда не 
достичь физического уровня, если наше сознание будет 
возвышено. Гуру Ма объясняет, что: 
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«Нет ни одного Вознесённого Владыки, ни одного члена 
Кармического Правления, ни осуждающего Бога здесь, в 
вознесённом царстве, кто смотрит на вас сверху вниз и 
оценивает то, чего вы заслуживаете на основе того, какой вы 
плохой человек. В вознесённой реальности нет оценивания, нет 
осуждения, нет чувства вины. То, что вы делали в прошлом, 
было экспериментом с вашими сотворческими способностями. 
Это именно то, на что Бог дал вам право, и то, что Бог хочет, 
чтобы вы делали. ... Цель этого в том, что вы генерируете 
импульс, который возвращается космическим зеркалом. 
Испытывая возврат, вы просто можете определиться: «Хочу ли я 
ещё этого или больше не хочу?» Если вы не хотите больше, то 
понимаете, что должны усовершенствовать своё сознание так, 
чтобы не продолжать посылать такие же импульсы. Если вы 
желаете испытать что-то лучшее, что-то высшее, то знаете, что 
должны возвысить своё сознание». 

  
Самое главное, наиболее важной практической частью 

духовного знания, которое я получила от Гуру Ма с бесценной 
помощью Кима Майклса, является то, что мы не должны 
чувствовать себя плохо − ни в чём − никогда. С учётом указанных 
выше объяснений и других, мы понимаем: а) ничего не может 
быть сделано такого, чего нельзя отменить, и б) мы должны 
воспринимать себя гораздо менее серьёзно, потому что, в 
действительности, не всё вертится вокруг нас. 

Эта книга оставила меня с удивительным, жизнерадостным 
чувством утешения − жизнерадостностью, которую я испытала 
однажды, будучи ребёнком. Сейчас я чувствую себя 
пробуждённой и духовной, оставив позади разделение с моими 
физическими и духовными родителями. Ещё одна маленькая 
пикантная новость, обнаруженная мной, состояла в том, что 
согласно этой книге, моя мать совершила своё Вознесение 4 
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июля 2012 года. Так случилось, что именно в это время, я 
оказалась в состоянии соединиться с душой моей матери и, 
наконец, простить её. 

Мне по-прежнему есть чему поучиться, но я чувствую себя 
мудрее после прохождения полного круга понимания того, 
почему я решила помочь возвысить планету, почему я выбрала 
цель Вознесения, и почему решила помочь освободить планету 
от контроля тех, кто думает, что знают лучше Бога и чуда 
свободной воли. 

Это цель, которая стоит неудобств. 

  
Татьяна Профет 

ноябрь 2015 

г. Пасифик-Пэлисейдс, Калифорния 

  
__________ 

* В конце 1980-х годов Саммит Лайтхаус прошёл через так 
называемый «цикл бобмоубежищ». Это был период, когда по 
направлению от Эль Мории, церковь и многие члены [общины] 
строили убежища от радиоактивных осадков. (Прим. ред.) 
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Предисловие от Доктора Ричарда Бартлетта 

ПРИМЕЧАНИЕ: Доктор Ричард Бартлетт, врач-натуропат, 
хиропрактик, был личным врачом Элизабет Клэр Профет. 

  
Я был учеником Вознесённых Владык более 30 лет. Мой Путь 

Открытий начался очень странным образом по случаю 
бракосочетания с моей первой женой. После свадьбы мы с моей 
новой супругой поехали в Феникс, штат Аризона, чтобы 
встретиться с её сестрой. Пока я был там, я забрёл в один 
причудливый книжный магазинчик, находящийся немного в 
стороне, просматривая, не вызовет ли что-нибудь мой интерес. 
Я уже собирался уходить, когда «внутренний голос» велел мне 
поинтересоваться, не было ли здесь чего-нибудь для меня, о 
чём мне нужно знать. Мгновенно мой взгляд упал на 
поддельный кожаный переплёт на краю слегка  запылённой 
полки. 

Доверяя возникшему чувству важности, я вытащил большую 
белую папку из искусственной кожи со странными свастиками и 
плохо нарисованными фигурами, которые были нацарапаны 
ручкой с синими чернилами. После того как я открыл это 
несколько сомнительное сокровище, я был потрясён, 
обнаружив, что папка содержит ряд уроков от группы существ, 
которые были названы Вознесёнными Владыками Великого 
Белого Братства! Просматривая страницы, я чувствовал 
необъяснимую волну Мира в сочетании с растущим волнением, 
охватывающим меня. Я не мог дождаться, когда вернусь домой 
и более детально изучу эти припрятанные сокровища! 

Вернувшись домой, я начал внимательно изучать уроки и с 
должным почтением впитывал их содержание. Я познакомился 
с существами, имеющими имена, которые были странными, но 
каким-то образом успокаивающе знакомыми. Эль Мория, Сен-
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Жермен, Кутхуми и многие другие. Это было настолько 
захватывающе, что походило на первую влюблённость вновь и 
вновь, но каким-то более глубоким питающим душу образом, 
чего земной роман никогда бы не смог достичь! Я начинал 
находить дорогу домой к сердцу Бога! 

В конце этой книги уроков был адрес, по которому вы могли 
бы связаться с организацией, издавшей эту книгу для получения 
ещё какого-либо материала. Без колебаний я заказал новый 
материал и несколько тревожно ожидал его прибытия по почте. 
Когда, наконец, он пришёл, я был в душераздирающем шоке! 
Как только я начал жадно читать новый материал, то 
немедленно понял, что всего того, что вдохнуло жизнь в эти 
старые уроки, которые я прочёл с такой любовью, просто не 
было в этом новом материале, совершенно не было. Он был 
мёртв, он не имел того духа, которым была проникнута старая, 
найденная мною рукопись. Сказать, что я был убит горем − это 
ничего не сказать о том, что я тогда чувствовал. Я мало знал в то 
время, но я только что прошёл ключевой тест на духовное 
различение. Есть поговорка, что Бог не оставит вас 
безутешными, а также, когда ученик готов, появляется учитель. 
Несколько недель спустя, она появилась! 

Моя первая жена была учительницей в Школе Метафизики, в 
основе которой лежал ряд духовных дисциплин и упражнений, 
многие из которых, как я позже обнаружил, пришли из 
«Содружества Самореализации», основанного Парамахансой 
Йоганандой. В учебную программу школы были включены 
специальные упражнения по медитации и концентрации. Одно 
упражнение, которое я добросовестно практиковал, было 
упражнение на концентрацию на свече. В этом упражнении вы 
должны были расслабиться и мягко смотреть на пламя свечи. 
Каждый раз, когда ваш ум отвлекался от созерцания пламени, 
вы должны были сделать отметку на листе бумаги, удобно 
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расположенном перед вами. Идея заключалась в том, чтобы с 
течением времени вы смогли уменьшить количество 
ментальных отвлекающих моментов, записанных в течение 
десяти минут. 

Однажды, через несколько недель после крушительного 
разочарования, основанного на том, что новые уроки, 
полученные по почте, не имели такого же качества и уровня 
вибраций, я случайно зашёл в магазин здоровой пищи и спа-
салон. Пока я бродил по магазину, я заметил сзади комнату 
через щель в слегка открытой двери. На стене висел большой 
плакат, который выглядел примерно так же, как моё 
упражнение концентрации на свече. Я спросил владельца 
магазина, является ли картинка в задней комнате каким-либо 
вариантом этого уже знакомого упражнения. Она мягко 
засмеялась и ответила: «Это схема вашего Я ЕСМЬ Присутствия». 
Это учение о природе вашего «Высшего Я», как учили 
Вознесённые Владыки. 

Как только я услышал слова «Вознесённые Владыки» я просто 
обязан был узнать больше! Владелец магазина сообщила мне, 
что её учитель, Элизабет Клэр Профет, собирается проводить 
семинар в ближайшие выходные прямо в этом городе. Она 
вручила мне листовку, которая включала изображение 
Элизабет Клэр Профет и краткое личное приглашение, которое 
она подписала: «Я ЕСМЬ Гуру Ма». Сейчас я несколько 
застенчиво должен сказать, что я не был впечатлён! Я помню, 
как бормотал под нос: «Я ЕСМЬ Гуру Ма! И что! Это просто то, 
кем вы себя считаете, леди?» Тем не менее, я купил книгу Эль 
Мории «Чела и Путь». 

Накануне мероприятия, которое проходило в конференц-
центре в деловой части города Оклахома-Сити, у меня было 
осознанное сновидение, где я босиком бежал по улицам города 
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и отчаянно просил всех встречных прохожих помочь мне найти 
место, где выступала Гуру Ма! 

Примерно девять месяцев спустя я стоял на улице в длинной 
очереди с женой и моей сестрой, чтобы увидеть премьеру 
фильма Led Zeppelin (Лэд Зеппелин), когда услышал глубокий 
командный голос, сказавший в моём уме: «Взгляни на этих 
людей, они как глупое, управляемое стадо! Не следуй за ними, 
следуй за Мной! Эксельсиор!»  

Я повторил слово в слово моей жене и сестре то, что только 
что услышал, и мы ушли! На следующий день, в воскресенье, 
все мы поехали в обучающую группу Саммит Лайтхауз в город 
Оклахома. На трибуне в этом маленьком синем доме стоял 
доктор Жак Роу, который оказался ясновидящим 
хиропрактиком и моим первым наставником в Искусстве 
Исцеления! Позже я стал вице-президентом этой обучающей 
группы, а также преданным учеником Вознесённых Владык. 

Перенесёмся на несколько лет вперёд, когда я посещал 
школу хиропрактики в Далласе, штат Техас. В течение первого 
семестра школы родился мой сын Натаниэль, у которого был 
бронхит, аллергия и страшные повторяющиеся приступы 
пневмонии, подвергающие его жизнь опасности. После всех 
моих попыток применить то, что предлагали мои 
преподаватели хиропрактики, и исчерпав традиционные 
медицинские пути лечения, я пришёл к выводу, что поскольку 
мой сын родился у меня, моей ответственностью является его 
излечение. На третьем курсе школы хиропрактики я нашёл 
Мастера техники, который обучил меня самым передовым 
методам, что позволило мне сделать именно это! Возвращаясь 
домой с этого семинара, я проделал то, что было показано, и за 
30 минут, после трёх мучительных лет поисков ответа на вопрос, 
мой сын излечился! Бог слышит и отвечает на наши молитвы! Я 
не знал о том, что в то же время, как я получал ответ на свою 
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молитву, Элизабет Клэр Профет, та самая Гуру Ма, молилась об 
ответе относительно проблем её здоровья! Никто из нас в то 
время не ожидал, насколько удивительно ответы для нас обоих 
будут затейливо связаны и переплетены! 

После завершения школы я специально переехал в Монтану, 
чтобы быть близко к Элизабет Клэр Профет, и у меня даже была 
некоторая любопытная мысль, что она нуждалась в мощных 
навыках, которые я накопил в Искусстве Исцеления в поисках 
лечения для моего сына. Слушайте своё сердце, когда оно 
говорит, прислушивайтесь к нему всякий раз, когда можете, и 
ваша жизнь получит благословение за пределами понимания! Я 
послушал и повиновался. Я не скажу вам, что это было легко и 
без некоторых интенсивных личных испытаний, но, в конечном 
итоге, Элизабет Клэр Профет попросила меня встретиться с ней. 
Она получала отчёты от своих сотрудников и многих людей о 
неком целителе с очень необычными навыками. Вначале она 
послала Эрин Профет, свою старшую дочь, проверить меня. 
Через два дня после встречи с Эрин я был приглашён для 
встречи с Матерью, как все мы называли её, а остальное, как 
говорится, уже история. 

Во время нашей первой терапии я остался и работал с ней всю 
ночь напролёт. Мать и я увидели восход солнца вместе, как 
только я завершил этот титанический труд Исцеляющей Любви. 
Мать сказала мне тогда: «Ричард, ты нужен мне. Хочешь 
присоединиться к моему личному персоналу?» Она имела в 
виду, в тот же самый день! Я ответил ей утвердительно, хотя 
чисто по-человечески на самом деле я не думал, что это будет 
очень весело. Я был неправ! В течение восьми лет, иногда и 
днём и ночью, я был рядом с ней. Элизабет страдала от 
изнурительной гипогликемии, усталости и даже случайных 
судорог. Мы имели напряжённые отношения врача-пациента, 
отношения Гуру-чела и любящую личную дружбу. В течение этих 
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восьми лет я узнал её лучше, чем большинство других людей. Я 
видел славу её Христоразума, как истинной представительницы 
и посланника Вознесённых Владык. Я также видел её 
человеческую личность со всеми причудами и недостатками, 
ведь мы все, да, даже гуру, подвержены некоторым внутренним 
человеческим состояниям. Я делюсь с вами тем, как хорошо я её 
знал, чтобы вы смогли услышать то, что я собираюсь сказать, так 
как это может стать одним из самых важных заявлений, которые 
я когда-либо делал. 

Элизабет Клэр Профет умерла в результате приступа, с 
диагнозом болезни Альцгеймера в 2009 году. На протяжении 
многих лет после её ухода я жил дальше своей жизнью, и во 
многом дистанцировался от интенсивных дисциплин и сурового 
духовного пути, которым охотно подвергался под руководством 
Гуру Ма. Я вошёл в новый период жизни и оставил этот 
интенсивный период с Профет позади. Однако, как я уже 
говорил, когда ученик готов, появляется Владыка (и); снова! Вы 
видите, что Бог не оставляет земных детей без постоянного 
руководства и Духа Непрерывного Откровения. Недавно один 
из бывших учеников Гуру Ма оставил личное сообщение на 
моей странице в Facebook, что Ким Майклс написал книгу, 
которая была продиктована ему Гуру Ма. Эта книга есть и та 
самая книга, которую вы сейчас читаете. С первой главы я знал, 
без какой-либо тени сомнения, что эта книга действительно 
продиктована моей Возлюбленной Элизабет! Слёзы 
непрерывно текли по моему лицу, и я плакал с благодарностью. 
Вдруг всё это нахлынуло вновь: Мать, Вознесённые Владыки, 
реальность и незамедлительность личного духовного пути! 

Чем больше я читал с любящим изумлением, тем больше 
понимал, что это была она, живая Вознесённая Владычица, мой 
дорогой друг и Гуру! Когда я пишу это, слёзы снова текут! Это 
была такая Гуру Ма, которой никогда не видел мир. Она очень 
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откровенно говорила об ошибках, которые сделала, упрямстве 
её слишком человеческого эго и многих вещах, которые она, 
возможно, могла бы сделать по-другому. Здесь она была очень 
личной женщиной, с которой я имел удовольствие и 
удивительную возможность познакомиться ближе. Это было то 
же самое существо, которое откровенно и часто говорило со 
мной о своих эмоциях, своих сожалениях, своих личных 
опасениях. Даже языковые выражения, которые она 
использовала в этих мощных продиктованных страницах, были 
идентичны удивительно сложной женщине, которую я знал так 
хорошо. 

Многие в прежней деятельности, с которой я был связан, 
оставались верными старым учениям и диспенсациям, 
возможно, думая, что механистическое исполнение духовных 
мантр в сочетании с жёстким и несколько негибким набором 
дисциплин смогло бы спасти их или помочь им одержать 
победу их Вознесения. Но, как объясняет Гуру Ма на этих 
страницах, Река Жизни течёт дальше и дальше, всегда заставляя 
быть БОЛЕЕ. Ким Майклс является истинным Посланником 
Вознесённых Владык, которому было поручено донести до 
мира их постоянно-превосходящий прогрессивный Дух 
Откровения. Пожалуйста, не цепляйтесь за устаревшие, хотя 
почитаемые, духовные традиции. Вознесённые Владыки ушли 
дальше, и их послание в этой диспенсации превзошло 
ограничения предыдущей жёсткой модели под руководством 
Элизабет Клэр Профет. Живой Вознесённый Владыка говорит с 
вами прямо сейчас на страницах этой невероятной книги, 
продиктованной своему избранному посланнику Киму 
Майклсу! Вам не любопытно, чем живой Владыка хочет 
поделиться с вами? Читайте и подготавливайте свои жизни 
двигаться дальше в божественное, к моментуму постоянно 
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восходящей спирали! Прыгайте обеими ногами в Живую Реку 
Жизни! 

  
Доктор Ричард Бартлетт. 

Основатель Матрикс Энерджетикс. 

Благодарный ученик Вознесённых Владык!  
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Введение 

Вы не вознесётесь, совершая действие на Земле. Вы 
вознесётесь, размышляя над действиями, которые вы 
совершили, и над действиями, которых не совершили на 
Земле.  

Не совершив действие, невозможно над ним размышлять. 
Без размышления нет самопревосхождения. Без 
самопревосхождения не будет Вознесения.  

Время Вознесения приходит, когда вы, поразмыслив над 
своими действиями, приходите к пониманию своего я, от 
которого исходили те действия, и затем принимаете решение: 
«Я ЕСМЬ Более, чем это я. Я больше не желаю пребывать в этой 
идентичности. Я позволю ей умереть, чтобы я мог возродиться 
как Более». 

Я ЕСМЬ Вознесённая Владычица Гуру Ма. Я недавно 
Вознёсшаяся Владычица, совершившая Вознесение 4 июля 2012 
года. Я передаю эти и последующие учения именно потому, что 
вознеслась так недавно. На Земле есть люди, убеждённые в том, 
что совершив Вознесение, вы достигли некоего совершенства. 
Внешнему уму, интеллектуальному уму хочется верить, что если 
вы совершенны, то не можете меняться. Вознесение не 
означает неизменное состояние совершенства; Вознесение 
означает, что вы возвышаетесь путём гораздо более быстрого 
процесса роста и обучения, чем можно испытать на Земле.  

На самом деле, можно сказать, что только тогда, когда вы 
возноситесь, начинается настоящий процесс роста. Как 
Вознесённый Владыка вы растёте очень быстро. Вы 
стремительно превосходите состояние сознания, в котором вы 
находились непосредственно после вашего Вознесения, и за 
короткий промежуток времени − в несколько земных лет − вы 
выходите очень далеко за пределы состояния сознания, чувства 
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идентичности, которые у вас были, пока вы всё ещё находились 
в воплощении на Земле.  

Когда вы являетесь Вознесённым Владыкой в течение 
небольшого промежутка времени по земным меркам, то 
выходите так далеко за пределы состояния сознания, в котором 
пребывают люди на Земле, что едва ли можете вспомнить, как 
это − быть в воплощении. Это делает несколько более сложным 
разговор напрямую с людьми, которые всё ещё находятся в 
воплощении. Именно поэтому нашими советами было решено, 
что мне следует выступить вперёд и провести эту серию бесед о 
том, что значит вознестись, что значит быть недавно 
Вознесённым Владыкой, что значит находиться в вашем 
последнем воплощении, и через что вам необходимо пройти, 
чтобы обрести право на своё Вознесение.  

Также я была избрана провести эти беседы, поскольку в 
своём последнем воплощении на Земле я была общественным 
деятелем. Меня звали Элизабет Клэр Профет, и я была известна 
как лидер духовного движения Нью Эйдж, называемого Саммит 
Лайтхаус или Церковь Вселенская и Торжествующая. Мои 
замечательные «поклонники» в прессе любили называть её 
Разрез*. Разрез − это название, которое они дали нам, и оно 
было в самом деле забавным, хотя должна сказать, что сейчас 
это звучит гораздо забавнее, чем тогда, когда я была в 
воплощении. Конечно, всё, что случилось со мной на Земле, 
сейчас выглядит намного забавнее, чем пока я была в 
воплощении − также это будет и с вами, когда вы вознесётесь.  

  
__________ 

* Church Universal and Triumphant (Церковь Вселенская и 
Торжествующая) сокращённо CUT. Сut в переводе с англ. яз. 
означает «разрез». (Прим. пер). 
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ГЛАВА 1 

Зачем вам Вознесение? 

Что значит вознестись? Это значит, что вы превосходите своё 
я, которое было у вас на Земле. Это именно та идентичность, 
которая есть у вас прямо сейчас, которая заставляет вас 
принимать всерьёз условия, с которыми вы сталкиваетесь на 
Земле. Эта имеющаяся у вас идентичность заставляет вас 
привязываться к определённым вещам или условиям на Земле. 
Это идентичность, которая заставляет вас чувствовать себя 
обременённым тем, с чем вы сталкиваетесь на Земле. 
Вознесение − это процесс разотождествления с этой 
идентичностью так, что ничто из этого не заботит вас, и 
привязанности больше ничего не значат для вас.  

Непривязанность к мнению людей 

Я знаю, что для некоторых людей это будет звучать жёстко. Я 
знаю, что многие из людей, которые знали меня, когда я была в 
воплощении, захотят сохранить представление обо мне, 
которое было у них или есть до сих пор. Неважно, считают ли 
они себя моими верными последователями и принимают меня 
как истинного духовного учителя, или они считают себя моим 
критиком, переняв негативное представление о том, кем я была 
и что делала. Многие люди по-прежнему привязаны к 
представлениям обо мне.  

Они захотят сохранить это представление и, следовательно, 
они не захотят, что бы я, Вознесённая Владычица, кем я сейчас 
являюсь, пришла и потревожила их или их представление обо 
мне. У меня на самом деле нет никакого намерения разрушать 
чьи-либо представления обо мне. Я здесь не для того, чтобы 
объяснять, извиняться или проливать свет на что-либо, что я 
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делала или не делала в моём последнем воплощении. Если бы 
у меня было малейшее желание повлиять на какого-либо 
человека на Земле или изменить его представление обо мне, 
тогда я не была бы Вознесённой Владычицей. Вы не сможете 
вознестись, если обеспокоены своим имиджем в последнем 
воплощении. Тогда вам придётся принять ещё одно 
воплощение, стремясь преодолеть привязанность к вашему 
имиджу. Вы вознесётесь только тогда, когда преодолеете все 
ваши привязанности ко всему, что происходит на Земле, или к 
тому, как воплощённые на Земле люди смотрят на вас или на то, 
что вы сделали или не сделали.  

Привязанность это не то же самое, что любовь 

Опять же, я знаю, что некоторые из знавших меня в моём 
последнем воплощении почувствуют в этих словах резкость. Те, 
кто видел себя моими верными последователями, захотят 
почувствовать, что я всё ещё забочусь о них. Они захотят, чтобы 
я поощряла их представление обо мне. Нельзя сказать, что 
Вознесение заставляет вас не любить людей на Земле. Но когда 
вы вознесены, то превосходите все привязанности к любому 
человеку на Земле. Даже тех, кто были членами вашей семьи 
или близкими друзьями и партнёрами в вашем последнем 
воплощении, вы должны отпустить или, по крайней мере, 
превзойти вашу привязанность к ним.  

Это не значит, что вы их не любите, но вы не любите их в 
человеческом смысле. Вы не любите их такими, какими они 
себя видят. Вы любите их такими, какими вы их видите теперь, 
когда ваше сознание свободно от ментальных рамок − фильтра 
восприятия, личности − того, что было у вас в невознесённом 
состоянии.  
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Любой и каждый, кто всё ещё пребывает в физическом теле − 
независимо от его уровня достижения − всё ещё имеет фильтр 
восприятия, который он должен превзойти в процессе 
Вознесения. 

Нет никого, кто когда-либо был вознесён, сохранив при этом 
хоть малейшую часть земного фильтра восприятия. Никто 
никогда не будет вознесён, забрав с собой какой-либо 
человеческий аспект в вознесённое царство.  

Вызов бытия Вознесённым Владыкой 

Когда вы стали Вознесённым Владыкой, встаёт 
фундаментальный вопрос, который состоит в том, что вы 
сбросили покровы фильтров восприятия, но они всё ещё 
имеются у людей на Земле. Как общаться с людьми, 
находящимися в ловушке различного множества фильтров 
восприятия? Как общаться с ними, когда у тебя нет фильтров 
восприятия и ты не ослеплён красками человеческого я? Как 
помочь людям понять, что вы так хотели бы дать им понимание, 
что невероятная свобода и радость заключается именно в том, 
чтобы сбросить покров этой человеческой идентичности и 
подняться в ясность, чистоту и невыразимую, бесконечную 
радость вознесённого состояния? 

Предположим, что у вас есть человек, который слеп от 
рождения. Вы берёте этого человека вечером на берег, стоите и 
смотрите на прекрасный закат. Вы описываете слепому 
человеку, как солнце становится красным и играет в прятки с 
тёмными тучами. Вы пытаетесь быть настолько поэтичным в 
описании прекрасного пейзажа, насколько можете, но человек 
слеп от рождения. Как в действительности этот человек может 
относиться к тому, что вы описываете? Как может этот человек 
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получить, пусть даже в своём уме, аналогичный опыт 
наблюдения заката? 

А сейчас представьте, что вы берёте этого человека, который 
был слеп от рождения, и у вас есть возможность восстановить 
его зрение, так что теперь этот человек может испытать, что 
такое закат. Тогда ум и сердце человека будут открыты к 
непосредственному переживанию вместо того, чтобы связывать 
закат с вашим описанием. Мало того, что ваше описание 
основано на вашем опыте, который отличается от того, как 
другой человек может испытывать закат, но что более важно, 
ваше описание переводится в слова, а слова по своей природе 
ограничены. Они не слишком подходят для описания более 
глубоких внутренних переживаний. В этом отношении слова не 
так подходят для описания чувственного опыта.  

Попробуйте описать вкус вашего любимого блюда тому, кто 
никогда не пробовал его. Он сразу же начнёт сравнивать вкус с 
тем, что когда-то пробовал, но что если этот человек никогда 
ничего не пробовал? Как вы тогда опишете этот вкус? Если у 
человеческого существа никогда не было опыта, 
напоминающего то, что вы переживаете в вознесённом 
состоянии, как вы можете начать описывать, каково это быть в 
вознесённом состоянии? Это фундаментальная трудность, 
которую вы, на самом деле, не в полной мере принимаете во 
внимание и оцениваете, пока не вознесены.  

Вознесённые Владыки гораздо более 

В то время как я была в воплощении на Земле − будучи в 
положении духовного учителя, на которого были обращены 
взоры тысяч людей в организации − я была весьма уверена в 
том, что обладала довольно хорошей способностью понимать, 
что значит быть Вознесённым Владыкой. Я чувствовала, что могу 
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дать хорошо сформулированное описание того, кто такой Эль 
Мория и каким он был. Я бы утверждала с абсолютной 
уверенностью, что моё восприятие Эль Мории и моё описание 
его было довольно точным. Я бы не обязательно утверждала, 
что это была полнота того, кем являлся Эль Мория, но, конечно, 
утверждала бы, что это было весьма точным описанием.  

Теперь, когда я вознеслась, я испытала, что Эль Мория 
настолько более чем то, в чём я была убеждена, когда была в 
воплощении, что это, действительно, не поддаётся описанию. 
Теперь я вижу, что я была как слепой, опирающийся на 
описание заката. Безусловно, у меня был прямой опыт 
взаимодействия с Вознесённым Владыкой, которого я видела 
как Эль Морию, но я познавала его через фильтр восприятия, 
который всё ещё имела, будучи в воплощении. Я не была 
настолько открытой, как я могла бы, чтобы признать, что он 
гораздо более, чем я могла бы испытать, находясь в 
воплощении на Земле. Почему так? 

Как вы действительно познаёте Владыку БОЛЕЕ? Вы познаёте 
его, входя в Единство с его Присутствием, и это что-то, чего вы 
не сможете в полной мере сделать в физическом воплощении. 
Вы всё ещё видите всё через ваш фильтр восприятия. Только 
когда вы сбрасываете этот фильтр восприятия и становитесь 
свободны быть теми, кто вы есть на самом деле, вы можете 
полностью войти в Единство с Владыкой БОЛЕЕ. Только когда вы 
знаете, что вы более, то узнаёте, насколько более он. Вы узнаёте 
это только через переживание этого опыта.  

Сегодня я вознесённое существо. Я испытала, что Владыка 
БОЛЕЕ гораздо более, чем я могла когда-либо представить себе 
ранее, но всё ещё не испытывала полноту Владыки БОЛЕЕ. 
Каждый раз, когда я вхожу в Единство с ним, я познаю новую 
грань этого существа, которым до сих пор восхищаюсь как моим 
величайшим учителем, покровителем и примером.  
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Я также знаю, что в момент, когда я была в единстве с ним и 
возвратилась к фокусированию на своём собственном 
дальнейшем росте как Вознесённого Владыки, Владыка БОЛЕЕ 
уже превзошёл себя. Когда я в следующий раз фокусирую своё 
внимание на его Присутствии и вхожу с ним в Единство, он уже 
более − и именно поэтому он изменил своё имя на Владыка 
БОЛЕЕ.  

Как вы хотите установить связь с Вознесёнными 

Владыками? 

Многие отвергнут это и скажут, что Вознесённый Владыка не 
может изменить имя. Многие отвергнут, что я настоящая, 
Вознесённая Гуру Ма. Как ни странно, большинство из тех, кто 
будет отвергать эту диктовку как подлинную, это те, кто 
утверждают, что они мои самые преданные последователи. Как 
вы можете быть одними из моих истинных последователей, 
если не распознаёте, что как Вознесённая Владычица я 
превзошла не только то, кем я была − как я видела себя, будучи 
в воплощении − я также превзошла то, как вы видели меня и как 
по-прежнему видите.  

Хотите ли вы продолжать связывать меня с образами, 
которые сформировали в своём уме, либо на основе прямых 
переживаний меня или на основе чужого описания, которое вы, 
возможно, читали или слышали? Я хорошо знаю, что многие 
захотят держаться за свои ментальные образы какое-то время. 
У меня нет никакой привязанности к этому. Я освобождаю вас 
от того, чтобы держаться за ваше представление обо мне, если 
это то, чего вы хотите.  

Моим намерением для этой серии диктовок не является 
охватить только тех, кто знал меня, когда я была в воплощении. 
Моё намерение − изложить учение, которое поможет 
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широкому спектру духовных искателей, которые могли бы 
найти эту книгу, как сейчас, так и в грядущие времена. 

Ваша мотивация для желания вознестись 

Что в действительности означает вознестись? Это значит 
нечто, что не может быть описано словами. Как мы, 
Вознесённые Владыки, мотивируем воплощённых людей 
стремиться к Вознесению? 

Без стремления к Вознесению оно не может быть достигнуто, 
хотя только одно стремление не приводит к Вознесению. 
Независимо от того, насколько сильно ваше стремление, вы не 
можете штурмовать ваше Вознесение, но без стремления оно не 
будет достигнуто. Это ещё одна загадка, в которой слова не 
пригодны для передачи.  

Позвольте нам вместо этого рассмотреть вопрос о том, что все 
люди начинают дела с мотивации, с желания. Если вы 
собираетесь приложить усилия, направленные на достижение 
того, что называется Вознесением, то должны иметь желание 
вознестись. Невозможно передать словами всю полноту того, 
что значит быть в вознесённом состоянии. Однако для человека 
в воплощении возможно иметь некий проблеск переживания 
вознесённого сознания. Это то, что часто называют духовный 
или мистический опыт. Их существует большое разнообразие, и 
я хотела бы сказать, что у значительной части людей, которые 
сейчас вовлечены в духовные движения или духовную 
деятельность, были такие опыты. Многие из них не всегда 
полностью осведомлены об опытах или о том, что они означают, 
но у них были некоторые непосредственные переживания 
выхода этого состояния сознания за пределы того, что 
называется нормальным человеческим осознанием.  



Фрагмент книги «Не пей своё отравленное зелье» Ким Майклс 
 

38 
 

Однако следует признать, что в этот день и век нам, 
Вознесённым Владыкам, было позволено Кармическим 
Правлением и Космическим Советом выпустить учение, которое 
даётся на общественном форуме. Учение распространяется 
через слова − в книгах или на веб-сайтах − а это значит, что 
любой может найти эти учения. Следует признать, что вполне 
возможно иметь интерес к духовным вопросам, которые, 
прежде всего, основаны на интеллектуальном рассуждении и 
понимании − а не столько на непосредственном опыте.  

За пределами интеллектуального любопытства 

Многие из духовных искателей ведомы любопытством. Они 
хотят знать, они хотят понимать. Они чувствуют, что о жизни 
можно узнать нечто большее, чем то, что им говорили, пока они 
росли, будь то от церкви, государства или от образовательной 
системы. Они чувствуют, что есть ответы на вопросы о жизни и 
хотят выйти за пределы традиционных источников, чтобы найти 
такие ответы. Практически у всех духовных искателей есть это 
интеллектуальное любопытство, этот интеллектуальный 
интерес к пониманию духовной стороны жизни.  

Следует отметить, что если вы намерены вознестись, то 
пройдёте через этап, который всё больше и больше приводит 
вас от понимания духовных тем к переживанию более высокого 
состояния сознания. Если вы посмотрите на мою притчу о 
слепом человеке, который слышал об описании заката, то 
увидите, что этот человек строит своё отношение к закату через 
слова. Такое отношение является внешним по отношению к его 
внутреннему переживанию. Слова могут инициировать 
определённое внутреннее переживание, но также возможно, 
что человек продолжит отношение к этому явлению только как 
к внешнему, удалённому феномену, о котором он знает только 
посредством описания, данного через слова. 
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Учения, которые не помогут вам вознестись 

На Земле есть много духовных и религиозных учений, 
которые предназначены дать людям только описание духовной 
стороны жизни. Такие учения приходят не с уровня Вознесённых 
Владык. Учения, которые не стремятся вывести вас за пределы 
слов, даются с уровня, который ниже уровня Вознесения. Они 
могут приходить с нижних уровней эфирной либо октавы 
идентичности, они могут быть с ментального плана, они могут 
быть с эмоционального плана, также называемого астральным 
планом, или же могут быть с уровня человеческих существ в 
воплощении. 

Эти учения даются существами, которые ещё не вознеслись, и 
это означает, что они не превзошли сознание, когда вы 
выстраиваете отношения с чем-либо на расстоянии, относитесь 
ко всему сквозь фильтр восприятия. У этих учений нет цели 
освободить вас от человеческого фильтра восприятия. На самом 
деле они имеют своей целью заточить вас в определённый 
фильтр восприятия. Они дают вам уверенность в том, что либо 
это максимально возможный фильтр восприятия, либо это то, 
что будет гарантировать вам спасение после этой жизни. Эффект 
заключается в том, что вы отдаёте свои энергии тем самым 
существам, которые произвели внешнее учение. Вы становитесь 
теми, кто питает их энергией, энергией, которую они не могут 
получить изнутри себя, поскольку они не желали превосходить 
своё отделённое я.  

Мы, Вознесённые Владыки, были готовы выйти за пределы 
наших отделённых я, следовательно, у нас нет никакого 
желания, чтобы вы относились к нам, к Богу или к духовной 
реальности через описание, данное словами. Нашей целью 
никогда не было дать внешнее учение, которое становится 
заменой непосредственному внутреннему переживанию. 
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Людям в воплощении может быть очень трудно в полной мере 
осознать и принять этот момент.  

Как вы готовите своё отравленное зелье 

Честно говоря, я никогда в полной мере не понимала и не 
принимала этого, когда сама была в воплощении. Это связано с 
тем, что когда я была в воплощении, то потратила большое 
количество времени, энергии и внимания не только на то, чтобы 
следовать духовным путём и самой расти, но и на обучение 
этому пути. Я служила в течение многих десятилетий как 
посланник Вознесённых Владык, как глава значительной 
духовной организации и как духовный учитель, который принёс 
множество учений.  

На протяжении всего этого времени я была мотивирована 
моим истинным желанием помочь людям вознестись. Я была 
сосредоточена на принесении учения, которое давало бы 
максимально возможную способность привести людей к 
Вознесению. Моей надеждой было привнести учение, 
организацию и ряд практик, которые могут взять практически 
любого ученика и приблизить его к точке, где он заслужил бы 
право на Вознесение.  

Всё моё время, внимание и энергия на протяжении более 
сорока лет были посвящены этой цели. Что происходит, когда 
вы уделяете так много сил и внимания определённой цели? Это 
то, что вы выстраиваете некоторое чувство своего я. Эта 
идентичность может иметь много составляющих, но если ваша 
цель − привнести учение, организацию и множество практик, 
которые могут привести людей к Вознесению, тогда вы 
выстраиваете чувство идентичности учителя, который 
реализовывает и осуществляет эту цель.  
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Вы хотите верить, что эта ваша внешняя структура может 
исполнить ваше желание. Вы смотрите на широту учений, 
которые были высвобождены. Вы смотрите на глубину учений. 
Вы смотрите на эффективность велений, которые давались 
множеством людей в течение многих часов по поводу 
всевозможных служб. Вы начинаете − если я могу использовать 
популярное выражение − пить ваше собственное зелье. Вы 
начинаете чувствовать себя убеждённым в том, что это 
работает, что ваше учение приближает людей к их Вознесению.  

Это одновременно и истинно, и ложно, и это факт того, что все 
искренние духовные искатели могут извлечь большую пользу, 
размышляя над этим. Я очень хорошо знаю, что существенная 
часть людей, кто может прочитать это учение, будут не в 
состоянии поначалу понять его. Я также знаю, что если вы 
намерены поразмышлять над этим, наряду с учением, которое 
я дам позже, и другими учениями, которые мы дали, то в 
конечном итоге вы поймёте.  

О чём я говорила во введении? Не ваши действия, которые вы 
предпринимаете, дадут вам право на Вознесение, но вы не 
сможете претендовать на него, не прилагая усилий. Это загадка, 
с которой сталкиваются все духовные ученики. Так же, как и я − 
в качестве лидера и учителя − пила своё отравленное зелье и 
хотела верить, что все ученики, следовавшие моим учениям, 
обретут право на своё Вознесение, так и среди моих 
последователей и учеников были многие, кто пил это 
отравленное зелье.  

Они хотели верить, что найдя эту организацию, найдя это 
учение − практикуя веления в течение многих лет и часов, 
побывав в штате сотрудников, обучившись в Саммит Лайтхаусе, 
сходив на конференции, осуществив все подобные виды 
деятельности − они, безусловно, будут претендовать на 
Вознесение. Реальность такова, что для некоторых людей 
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деятельность, которую они осуществляли, действительно 
приблизила их к Вознесению. Тем не менее, деятельность сама 
по себе не может провести их сквозь врата к вознесённому 
состоянию.  

Пропасть между невознесённым и вознесённым 

состоянием 

Разрыв между вознесённым и невознесённым состоянием 
огромен. Он настолько велик, что нет никакого способа понять 
это, когда вы только нашли духовный путь. Можно сказать, что 
даже мы, Вознесённые Владыки, участвуем в той или иной 
форме введения в заблуждение, когда даём учения 
невознесённым ученикам. Если бы мы рассказали вам, 
насколько велика разница между невознесённым и 
вознесённым состоянием, большинство учеников 
разочаровались бы и почувствовали, что это безнадёжно. Зачем 
тогда беспокоиться и пробовать, когда разрыв настолько велик, 
что кажется почти невозможным его преодолеть? 

Это механизм, который встроен в человеческое эго, и 
которым очень искусно пользуются ложные учителя. Не 
напрасно было сказано, что уныние является самым хитрым 
инструментом в арсенале дьявола. Поэтому мы должны дать 
вам несколько оптимистичный взгляд на то, что вам 
потребуется, чтобы совершить Вознесение. Конечно, 
организация, в которой я была лидером на протяжении многих 
лет, давала оптимистичный взгляд на то, что требуется, чтобы 
претендовать на Вознесение. Это не означает ошибочность 
взгляда, но означает, что это было мнение, которое мог каждый 
прочесть, но оно не распространялось на всех.  

Были некоторые люди, которые могли найти организацию и 
внешние учения, могли бы изучать учения, придерживаться всех 
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принципов, участвовать в организации − и через эти внешние 
методы сбалансировать большое количество кармы и истребить 
столько искажённой энергии в их четырёх нижних телах, что 
могли бы намного вырасти в сознании и, следовательно, 
приблизиться к вознесённому состоянию. Были также 
некоторые люди, которые могли найти внешние учения и 
которые могли бы их тщательно изучить, могли бы давать 
веления часы за часами, могли бы принимать активное участие 
в деятельности организации, часто служа в штате многие года 
или десятилетия − но в действительности не приблизиться к 
праву на Вознесение. По меньшей мере, они не подошли к тому 
этапу, когда смогли выполнить внешние требования для 
Вознесения.  

Причина была в том, что эти ученики продолжали идти по 
пути посредством внешнего, интеллектуального фильтра 
восприятия. Они продолжали смотреть на путь, как на внешний 
процесс, который требовал от них делать внешние вещи, но он 
не требовал от них, чтобы они сделали одну вещь, как Иисус − 
2000 лет назад, − когда указал ключ, а именно: смотреть на 
бревно в своём глазу.  

Духовные учения не могут помочь каждому 

Я бы неохотно признала это, когда была ещё в воплощении, 
потому что я так хотела быть в состоянии помочь всем. Дело в 
том, что значительная часть людей, кто нашёл учение − кто 
вступил в организацию, кто правильно выполнял все внешние 
действия − не сделала решающий шаг вперёд к своему 
Вознесению, несмотря на все свои усилия. Причина в том, что 
они по-прежнему смотрели на путь Вознесённых Владык как на 
внешний путь. Они думали, что делая внешние вещи, они 
автоматически сдвинули бы своё сознание без надобности 
открыто посмотреть на себя.  
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Была также значительная часть учеников, которые понимали 
необходимость посмотреть на себя, и которые делали это на 
протяжении всего времени, когда были вовлечены во внешние 
практики и изучение учения. Это были ученики, которые 
достигли прогресса, и многие их них уже обрели право на 
Вознесение во внешнем смысле. Многие из них могут делать это 
в этом воплощении, даже следуя высвобожденным учениям и 
участвуя в организации, как это происходит сегодня. 
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